

**Freie Erde**  
**27. Oktober 1988**

**Ein Tender für  
historische Lok**

Die Einsatzstelle Waren des Bahnbetriebswerkes Neustrelitz hat zur 725-Jahr-Feier der Mürzstadt mit Extrafahrten einer alten Dampflok und einer auf dem Bahnhof gezeigten Lokausstellung Eisenbahngeschichte vorgeführt. Nun hat sie zu diesem Thema einen weiteren Beitrag geleistet.

Am 8. April 1839 wurde die erste deutsche Fernbahn zwischen Leipzig und Dresden eröffnet. Aus diesem Anlaß ist im April kommenden Jahres in Riesa eine zentrale Festveranstaltung vorgesehen. Zum 150jährigen Bestehen dieser Eisenbahn wird die erste in Deutschland von Johann Andreas Schubert gebaute Lokomotive originalgetreu nachgebaut. Daran ist auch die Einsatzstelle Waren beteiligt. Sie baute den Tender, der dann mit einem Tieflader nach Halle überführt wurde. Unterstützt wird dieses Gemeinschaftsvorhaben durch den Verkauf symbolischer Bausteine zu 5 und 10 Mark.

VK K.-H. Neumann